



蓼科高校の庭園は宝石箱！ ～霧氷が生んだ天然アート～

ある朝校用技師のYさんが校長室へ『ムヒョー！ ムヒョー！ 急いで!!』と言いながら、駆け込んできました。一瞬わけが分からず、あたふたしてしまいましたが、すぐ「霧氷」の事だと気がつきました。正面玄関前の庭園に出ると、なんということでしょう。庭園の草木や箒までびっしりと霧氷がつき、太陽の光に照らされて宝石箱のように輝いています。その間わずか数分。夢のような光景でした。



学校説明会 ～コロナ対策は万全！ 中3生を迎えました～



1月15日(金)は15の中学から36名の中学生が集まり、最後の学校説明会を行いました。各家庭での健康観察、会場での手指消毒を徹底し開催しました。また参加人数が多かったため、当初予定していた教室での全体会場を格技室に変更し換気を常時行い、授業は少人数の班に分け、密を避けて見学をしました。

説明会が終わった後も、会場では保護者や生徒自身からも熱心な質問が続き、本校を志望する意欲的な姿をたくさん見る事ができました。今回の体験は中学生にとって、その学校にどうしても行きたいという熱意が高まり、それが行動に現れ、合格への原動力になります。その意味で、実はもう受検は始まっているといっても過言ではありません。これからも学校見学を個々でもお受けしますので、中学校を通して申し込んでください。



困ったお話(その21) (生活改善)

ひっそりとした今年のお正月。私は実家の2階の踊り場にいた。そこに十数年前に亡くなった母親が、普段どおりの洗面をして歩いてきた。そして私をチラ見して無言で階段を下りて行った。

そこで目が覚めた。これは初夢だが、何なんだ？ おふくろに夢で会えたのは良かったが、「一富士、二鷹、三なすび」のように、もっとわかりやすい夢が見たかった。さて、夢には深層心理の暗示や予兆など、色々な要素が絡んでいると聞く。心配で困ったのでWebで調べてみたら、以下3つの主な夢判断が見つかった。

- ①お母さんが明るく楽しそうな様子で、何かあなたにとって良いことを伝えてきたのなら、かなり強力な運氣向上のサインということが暗示されています。一方で、出てきたお母さんが悲しそうな様子だったら、ピンチが迫っています。
- ②亡くなった母親が出てくる夢はあなたが誰かに深い愛情を寄せられることを暗示しています。
- ③亡くなった肉親が無言でいる夢は「生活改善のすすめ」を暗示しています。日頃の生活習慣を整えましょう。

- ・①については、母の機嫌が不明なので分からない。
- ・②だったら人でない誰かだ。猫だったら「No.1号」で心当たりあり。
- ・きっと③だ。やはり夜食に生ビールを飲み、ステーキと豚骨ラーメンとパフェを一緒に食べるのは控えよう。



分かりやすい初夢